

Grande Finale

Die BGA-Charity Trophy 2010 ist mit einem grandiosen Finale, dem Masters in Lenggenfeld, zu Ende gegangen.



Beste Stimmung bei der BGA-Charity Trophy. Ganz besonders freut sich Christina Jesacher über das Sakko..

VON JULIA EMMA WENINGER

www.golfweek-events.com
golfweek.laola1.at

LENGGENFELD. Summa summarum war das Grande Finale der BGA-Charity Trophy ein mehr als würdiger Abschluss mit einem großartigen Ergebnis. Nach einem wunderschönen, erlebnisreichen Golftag folgte ein nicht minder schöner und abwechslungsreicher Abend. Mit einem großartigen Auftritt von Stimmenimitator und Comedian Alex Kristan (mit dem Programm „Man spricht Golf“, das er der Charity persönlich „gespendet“ hat) fand der

Abend sein absolutes Highlight. Dabei fand sich die internationale Sportprominenz im GC Lenggenfeld zu einer hochkarätigen Gesprächsrunde ein und analysierte den Platz, das Turnier und die gespielten Scores.

Am Stimmungshöhepunkt angelangt, folgte die Siegerehrung, wo neben den Netto- und Bruttopreisen und dem „Golf-Prolo“ auch wieder das BGA-Sakko für den Gewinner des „Badest Golfer(-in) of the Year“ verliehen wurde, das heuer Christina Jesacher für ein Jahr zur „Aufbewahrung“ überreicht wurde. Nach der Versteigerung des gespendeten Bilds „Abu Dhabi“ der Malerin

Claudia Goldsteiner und der Verlosung von über 100 Tombolapreisen wurden die Teilnehmer vom Solo-Musiker „Didi“ Benedikt mit „Rock & Pop-Hoda'n“ bis in die frühen Morgenstunden bei Stimmung gehalten.

Nach einem ersten Kassasturz konnten die BGAs höchst erfreut feststellen, dass in diesem Jahr ein Gesamtbetrag von 15.000 Euro erzielt werden konnte. Dadurch wird Patrick Eder eine weitere Adelithherapie machen können; die erste Therapieserie hat er bereits im September in der Slowakei im Adeli-Zentrum in Piestany erfolgreich absolvieren können.